ONU advierte de aumento de xenofobia al recordar genocido en Ruanda



Naciones Unidas, 7 abr (RHC) El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, advirtió sobre el peligroso aumento de la xenofobia en el mundo, al celebrarse hoy el Día Internacional de Reflexión sobre el Genocidio de 1994 contra los Tutsis en Ruanda.

El máximo representante de Naciones Unidas pidió a los líderes políticos, religiosos y de la sociedad civil que rechacen el discurso de odio y la discriminación, y llamó a trabajar enérgicamente para enfrentar y mitigar las causas fundamentales que socavan la cohesión social y crean condiciones para el odio y la intolerancia, apuntó por medio de un comunicado.

Pese a los reiterados llamados del secretario general de la ONU, 45 estados miembros de la organización multilateral siguen sin unirse a la Convención para la Prevención y la Sanción del Delito de Genocidio.

De acuerdo con el diplomatico portugués, ratificar ese mecanismo es una cuestión de obligación moral pues busca proteger la

vida de las personas y asegurarse que lo sucedido en Ruanda en 1994 nunca más se repita.

Una serie de eventos en la ONU y en todo el mundo marcan la fecha y honran a las víctimas y sobrevivientes del genocidio contra los tutsis en Ruanda, que dejó un saldo de más de 800 mil víctimas.(Fuente:PL)



Radio Habana Cuba